

Indeß hatte das Feuer in der Küche so lange ohne Aufsicht gebrannt, und einige Funken desselben waren in den Flachs gesprungen, der am andern Tage gebrecht werden sollte; augenblicklich hatte sich dieser entzündet, und in kurzer Zeit stand das ganze Haus in hellen Flammen. Das sah die Base von ferne, und konnte doch nicht hin eilen, um ihr Hab und Gut zu retten, was Alles verbrannte, da bei der späten Nacht das Feuer nicht sogleich bemerkt wurde, weil die Menschen im ersten Schlafe lagen. Aus Gram darüber starb die alte Frau schon in den nächsten Wochen, denn sie hatte den Schmerz erlebt, daß in dem Korbe, den sie vom Berge geholt hatte, nichts anderes zu finden war, als wirkliche Holzspäne.

Überzahl vertauscht das Confect.

In einem stattlichen Schlosse, so im Riesengebirge gelegen, ward ein großes Bankett vorbereitet, woran viele der vornehmsten Familien des Landes Theil nehmen sollten. Besonders köstliches Confect ward für die Tafel bestimmt, und der Graf, welcher die Gasterei gab, verschrieb es aus sehr entfernten Gegenden. Um nun die Aufmerksamkeit Aller darauf zu lenken, ließ er es in großen gläsernen Schalen schon am Morgen des Fest-